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Sorocaba, 12 de junho de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1410/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rogério Pereira Marques e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a disponibilização de

estrutura de som e palco para a realização da Festa Julina Beneficente, encaminhamos a Vossa

Excelência resposta exarada pela Secretaria de Governo.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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Secretaria de Governo

Sorocaba/ 29 de maio de 2025

Expediente: Requerimento 1410/2025

Vereadora: Rogério Marques

Assunto: Requer a disponibilização de estrutura de som e palco para a realização da Festa

Julina Beneficente

Em atenção ao Requerimento 1410/2025/ de autoria do Exmo. Vereador Rogério

Marques/ informamos o que segue:

Destaca-se que/ o contrato vigente da Prefeitura de estruturas removíveis e som é para

uso exclusivo dos eventos governamentais/ não alcançando atívidades comunitárias

desenvolvidas por terceiros.

Sem mais para o momento/ subscrevo-me com os meus melhores cumprimentos.

atenciosamente,
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